Faro Aragón, sede de "Retrospectivas, una mirada al cine nacional contemporáneo"

Publicado el 10 Abril 2019



SC/CDPC/0398-19

Semillero de cineastas y espectadores críticos, la **Fábrica de Artes y Oficios (Faro) Aragón** será una de las 15 sedes del encuentro "**Retrospectivas**, una mirada al cine nacional contemporáneo", que promueve la exhibición de películas mexicanas en salas independientes de diez estados del país con entrada libre.

Mediante 13 retrospectivas de 16 directores mexicanos contemporáneos, se exhiben 36 películas mexicanas desde el 1 de febrero hasta el 31 de diciembre con el objetivo de apoyar la difusión del cine nacional, el reconocimiento de sus creadores y generar un diálogo entre la sociedad y los cineastas.

Como parte del encuentro el Faro Aragón, ubicado al norte de la Ciudad de México, en el antiguo Cine Corregidora, proyectará a las 15:00 horas *Dólares de arena* (2014) y *Cochochi* (2007), ambas de los directores Laura Amelia Guzmán e Israel Cárdenas, el miércoles 10 y martes 30 de abril, respectivamente.

Para consultar la programación completa visite la página http://retrospectivas.com.mx/. El Faro Aragón se ubica en Avenida 517 s/n, Primera Sección de San Juan de Aragón, Gustavo A. Madero. **Entrada libre**.

— 000 —		
COMPARTIR	IMPRIMR	